

SOUHAITS DE LA MAIRIE

POUR LA MISE AUX NORMES D'ACCESSECIBILITE, LA RESTRUCTURATION ET L'EXTENSION DE LA SALLE DES FETES DE LA COMMUNE DE BEAUSEMBLANT

La Mairie souhaite restructurer, agrandir et mettre aux normes handicapés sa salle des fêtes.

- L'extension de la salle des fêtes ne peut se faire que dans le cour du bâtiment communal voisin. Celle-ci aura une surface utile de 100 m² environ.
- Cette extension permettra de dissocier l'entrée du public de l'entrée du traiteur et du matériel
- La Mairie souhaite que l'accès à la salle des associations du bâtiment voisin soit accessible aux handicapés au même titre que l'ensemble de la salle des fêtes.
- L'ensemble de la nouvelle salle des fêtes, compris l'extension, comprendra:
 - une salle d'une surface de 200 m² environ
 - un espace de rangements (tables, chaises,...)
 - un vestiaire
 - une cuisine destinée aux réchauffement des plats et une plonge
 - un bar avec un linéaire de 4 à 5 m le long
 - un ensemble de sanitaires hommes, femmes et PMR
 - un hall assez vaste pouvant servir de salle de réception et de travail
- La Mairie demande de changer le type de chauffage. Passer du fuel au gaz de ville. La chaudière actuelle au fuel alimente la salle polyvalente et le bâtiment voisin. Dans la chaufferie de la salle des fêtes, au sous-sol, il sera mis deux chaudières gaz, une pour chaque bâtiment.
- Une rénovation intérieure totale sera effectuée dans la salle des fêtes. Changement des menuiseries, isolation des murs et en plafond, carrelage collé au sol, chauffage et électricité